

LANZAN PROGRAMA 'DONA UNA TABLET'

Apoyan a los estudiantes de excelencia

La Universidad Nacional Autónoma de México lanzó la convocatoria para apoyar a los estudiantes a continuar sus estudios durante la pandemia

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS.

La Fundación de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), emitió la convocatoria 'Dona una Tablet', el objetivo es apoyar a los estudiantes con buen promedio y bajos recursos económicos para que puedan continuar sus estudios durante la pandemia de COVID-19.

A lo largo de meses pasados un porcentaje de la comunidad estudiantil ha presentado problemas para continuar con sus estudios, debido a que no todos tienen las mismas oportunidades.

La directora Ejecutiva de Fundación UNAM, Araceli Rodríguez, indicó que, durante la actual emergencia sanitaria se detectó que alumnos de familias con menos de cuatro salarios mínimos de ingreso dieron de baja materias por no

DONATIVOS

Todos suman...

Las personas que deseen sumarse para apoyar el proyecto solo deben hacer su donativo, sin importar el monto.

Banco INBURSA

El beneficiario es Fundación UNAM AC, a la cuenta 11000490018, con la CLABE 036180110004900184 y Proyecto 808.00.008.

CITIBANAMEX

El beneficiario es Fundación UNAM AC, Sucursal 0870; cuenta 533019, con la CLABE 002180087005330195 y Proyecto 808.00.008. Los donantes obtendrán un recibo.

contar con una tableta o con el servicio de Internet

para tomar sus clases.

Por lo anterior, la fundación entregará el dinero recaudado a la Universidad, a fin de que adquieran dichos dispositivos móviles y el servicio de internet por un año para los beneficiarios.

Las autoridades universitarias definirán a los estudiantes que sean beneficiados con la entrega de una Tablet, y todo dependerá de los antecedentes académicos de cada estudiante.

“Empezaríamos con quienes tramitaron bajas y cuyas familias tengan ingresos menores a los dos salarios mínimos” declaró la directora Ejecutiva de Fundación UNAM.

La convocatoria fue hecha para la ciudadanía en general que desee apoyar y el monto de la aportación es libre, están a disposición dos instituciones bancarias en donde podrán hacer el donativo. ●



Fredy es de 10 desde primero hasta cuarto

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

Durante toda su etapa escolar Fredy Matías Ocampo García ha sido un alumno destacado, hace unas semanas recibió su boleta del ciclo escolar 2019-2020 con la calificación más alta de su grupo y forma parte del Cuadro de Honor, Alumnos de 10 de Diario de Morelos.

En las próximas semanas ingresará a cuarto grado en su escuela primaria 'Luciano Rebolledo', ubicada en la colonia Progreso, del municipio de Jiutepec, y esta emocionado por cumplir sus metas.

Comentó que a lo largo del ciclo escolar estuvo pendiente de entregar todos los trabajos que dejaban en el salón, además, repasaba lo que veía en clases para reforzar lo aprendido. Ya quiere iniciar su ciclo escolar y aunque será diferente está emocionado porque es un reto más en su etapa académica.

Recomendó a la niñez ser mejores cada día y poner atención a sus maestros y maestras para aprender lo



Fotos: Especiales / Diario de Morelos

“Me siento muy orgullosa y con el compromiso de formar a mi hijo como un buen ciudadano, que tenga valores y conocimiento, en mi familia estamos ocupados por nuestros hijos y los ponemos en primer lugar para que puedan lograr sus metas”

Marisa García, mamá de 10

que esta marcado en el programa educativo, de esta forma podrán ser destacados como él.

“Me siento contento por lograr buenas calificaciones durante todo el año en la escuela, le pedí a Dios que me permitiera alcanzar mis objetivos, hacía todas mis tareas y trabajos, además,



estudiaba mucho para poder ser destacado” explicó.

La señora Marisa García Miranda, mamá de Fredy Matías, dijo sentirse orgullosa de su hijo, comentó que desde el primer grado de primaria ha obtenido la calificación de 10, y en esta ocasión decidieron inscribirlo en el Cuadro de Honor de Diario de Morelos. ●



● **Terminan.** En la gráfica, algunos de los 40 pasantes de enfermería, que terminaron su servicio social

Forman profesionales en el Hospital del Niño Morelense

REDACCIÓN DDM
local@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

El Hospital del Niño Morelense (HNM) cuenta con diversos programas académicos con la finalidad de coadyuvar en la formación de profesionales de la salud de primer nivel en la entidad, así lo informó Gady Roberto Chirinos Jiménez, subdirector de Enfermería de la unidad hospitalaria, al destacar que 40 estudiantes culminaron de manera satisfactoria el servicio social.

“El programa académico de servicio social contribuye en la adquisición de habilidades para la resolución de problemas reales en materia de salud, así como en la consolidación de valores éticos y morales que se requieren para estar en la primera línea de atención a los pacientes”, enfatizó.

Chirinos Jiménez detalló que los futuros enfermeros y enfermeras, que estuvieron colaborando con el nosocomio durante 12 meses, provenían de instituciones como la Fa-

cultad de Enfermería de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), el Instituto Profesional de la Región Oriente (UAEM Jonacatepec) y la escuela de la Cruz Roja.

“Felicitamos a la generación 2019-2020, los invitamos a que continúen creciendo como profesionales y seres humanos, es tiempo de poner en práctica las habilidades y competencias que a lo largo de un año adquirieron en beneficio de la población”, finalizó. ●

Tendrá UTSEM inducción en línea

REDACCIÓN DDM
local@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

La Universidad Tecnológica del Sur del Estado de Morelos (UTSEM) aplicará su examen de admisión por internet, asimismo los cursos de inducción serán impartidos de manera remota, esto para garantizar y dar seguimiento a las indicaciones sanitarias y de sana distancia, informó Ángel Ventura Valle, rector de la universidad.

Comentó que ayer se cerró la convocatoria del proceso de admisión 2020,

por lo que ahora, los aspirantes presentarán un examen de selección a través de la interfaz 'Examen desde casa' del Centro Nacional para la Evaluación de la Educación Superior (CENEVAL).

Ventura Valle recomendó a los aspirantes estar atentos de sus correos electrónicos ya que estarán recibiendo la liga de acceso, así como su contraseña para presentar el examen, además, se enviarán las características para poder configurar su equipo de cómputo, resolver dudas sobre dicha plataforma.

El rector de la UTSEM aseveró que el examen de

admisión se realizará el viernes 14 de agosto a partir de las 8 de la mañana; posteriormente, el lunes 24 de agosto a partir de las 12:00 horas se publicarán los resultados en la página de internet de la UTSEM.

Por último, Ángel Ventura Valle indicó que los cursos de inducción se impartirán por la plataforma Zoom a partir del lunes 10 de agosto, aseguró se tiene programada una materia transversal que será 'Inducción a la vida universitaria', cuyo objetivo principal es inducir al aspirante al modelo educativo de la UTSEM. ●

11.10
📶 🔋

Convocatoria 2020

BASES:

- Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y resultados en sus estudios.
- Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10**.

CÓMO PARTICIPAR:

Padres de familia o tutores, envíen la copia de la boleta de calificaciones finales.
Correo: alumnosde10@diariodemorelos.com
Facebook: @DiarioDeMorelosOficial
Whatsapp: 777 788 80 82

CIERRE DE INSCRIPCIONES
15 de agosto

IMPORTANTE:

Por la pandemia por el COVID-19, mándanos la foto de tu hijo/a posando en algún lugar de la casa, sólo o acompañado; también puedes enviar foto de su graduación virtual en casa. La fotografía será publicada en Cuadro de Honor 2020, galería de Diario de Morelos, en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

Informes al 3620220 ext. 1514 y 1518

📱 /DiarioDeMorelos

PATROCINADO POR